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Tarcísio defende ampliar câmeras em PMs: “Estava completamente
errado”

A declaração ocorre após uma série de críticas à corporação, em razão de episódios de violência
envolvendo agentes dentro e fora de serviço

Por Metrópoles 

O governador de São Paulo, Tarcísio de Freitas (Republicanos), disse nesta quinta-feira (5/12) que estava
“completamente errado” sobre o uso de câmeras corporais por parte de policiais militares. A declaração, dada
a jornalistas em evento de vistoria das obras do metrô da estação Santa Clara, na zona leste de São Paulo,
ocorre após uma série de críticas à corporação, em razão de episódios de violência envolvendo agentes dentro
e fora de serviço.

“Eu era uma pessoa que estava completamente errada nessa questão. Eu tinha uma visão equivocada, fruto da
experiência pretérita que eu tive. Hoje estou plenamente convencido de que é um instrumento de proteção da
sociedade e do policial. Vamos não só manter o programa, como também ampliá-lo”, afirmou o chefe do
Executivo estadual.
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